

RRCC. Reseña de FEBRERO DE 2025.

Queridos hermanos en Nuestro Señor Jesucristo:

Es una alegría para el grupo Corazón de María de la RRCC, comunicaros que en el fin de semana del 14 al 16 de Febrero, ha tenido lugar la celebración de un Seminario de Vida en el Espíritu (SVE) en régimen interno, en la casa de cursillos de San Juan de Aznalfarache.

Los participantes, pudieron tener un primer contacto con El Señor mediante la oración de Alabanza. Recibieron oración de intercesión y sanación de otros hermanos y pudieron igualmente hacer Adoración como punto de encuentro personal con Dios. Para terminar, el último día, recibiendo la **Efusión del Espíritu Santo, con la que se clausuró el SVE**

Como comunidad de RRCC, esperamos abundantes frutos de este Seminario y oramos por todas las personas que participaron en el SVE.

En otro orden de cosas, nos gustaría en este mes de febrero, seguir hablando del tiempo de Gracia que supone para el pueblo de Dios, del Año Jubilar 2025.

Ya comentamos que “La Esperanza” es el lema del año jubilar 2025 y tal como nos dice el Papa Francisco: “El próximo Jubileo puede ayudar mucho a restablecer un clima de esperanza y confianza, como signo de un nuevo renacimiento que todos percibimos como urgente. Por esa razón elegí el lema” **Peregrinos de la Esperanza**”

El Pontífice, enumera una serie de situaciones, a las que estamos llamados a paliar o subsanar: pobreza, enfermedad, reclusión, juventud sin esperanza, migrantes, exiliados, desplazados, refugiados, discriminados por cualquier razón: edad, sexo, condición social, ancianidad, abandono, POBREZA.....

Y junto a todas estas situaciones, un recuerdo que nos debe sacudir y espabilar: Haciendo eco a la palabra antigua de los profetas, el Jubileo nos recuerda que los bienes de la tierra no están destinados a unos pocos privilegiados, sino a todos.

Con estas premisas fijadas en la Bula, cuya lectura recomendamos a todos los hermanos para que puedan conocer en profundidad e interiorizar todos los objetivos del año jubilar. Tenemos que concluir que el “año jubilar”, no solo es una oportunidad de impregnarnos de la Gracia de Dios y conseguir la Indulgencia plenaria, sino que la misma Bula, es un instrumento precioso, que nos llama y sacude la conciencia proponiéndonos múltiples formas de poder santificarnos.

Conociendo ya las ideas que nos deben animar, concluimos, utilizando las palabras del Papa Francisco en su exhortación final de la bula:

“Dejémonos atraer desde ahora por la esperanza y permitamos que a través de nosotros sea contagiosa para cuantos la desean. Que nuestra vida pueda decirles: «Espera en el Señor y sé fuerte; ten valor y espera en el Señor» (Sal 27,14). Que la fuerza de esa esperanza pueda colmar nuestro presente en la espera confiada de la venida de Nuestro Señor Jesucristo, a quien sea la alabanza y la gloria ahora y por los siglos futuros”.

Por último, vaya desde aquí nuestra oración de intercesión por la delicada salud de nuestro Papa. Que El Señor le Acompañe , le Bendiga y le conforte.

El grupo Parroquial Corazón de María, ha recibido formación en el tema del año jubilar por parte de una de nuestras servidoras.

También, deciros que en nuestro caminar, seguimos contemplando y meditando La Carta a los Romanos, así como otros temas de edificación diversos, como por ejemplo: lecturas recomendadas, en este caso del P, Rainiero Cantalamesa.

Nos gustaría muchísimo poder contar con mas hermanos de la Parroquia que se añadiesen a cualquiera de nuestras actividades.

Os recuerdo, que nos reunimos los MARTES A LAS SEIS DE LA TARDE. En los salones parroquiales.

Que El Señor nos Bendiga